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No dia vinte e seis de maio de dois mil e vinte e um, reuniu-se o Colégio de Dirigentes do Instituto Federal do Espírito
Santo, às nove horas, por webconferência, sob presidência do Reitor Jadir José Pela, com a presença dos seguintes
membros: da Pró-reitoria de Ensino, Sra. Adriana Pionttkovsky; da Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação, Sr.
André Romero; da Pró-reitoria de Extensão, Sr. Renato Tannure; da Pró-reitoria de Desenvolvimento Institucional,
Sr. Luciano Toledo; da Diretoria Executiva, Sra. Danielli Sondermann; da Diretoria de Tecnologia da Informação, Sr.
Johnathan Dezan; da Diretora de Administração, Sr. Cristiano Tito Melado; campus de Alegre, Sra. Jacyara Mardga;
do campus Aracruz, Sr. Leandro Bitti Sant´anna; do campus Cachoeiro do Itapemirim, Sr. Edson Maciel Peixoto; do
campus Cariacica, Sr. Lodovico Ortlieb Faria; do campus Centro Serrano, Sr. Wagner Potroniere; do Centro de
Referência em Formação e em Educação à Distância, Sra. Mariella Berger Andrade; do campus Colatina, Sr.
Octávio Cavalari Júnior; do campus Linhares, Sra. Sandra Mara Bassani; do campus Ibatiba, Sr. Dihego de Oliveira
Azevedo; do campus Itapina, Sr. Fábio Lyrio; do campus Montanha, Sra. Cláudia Cunha Monte Oliveira; do campus
Santa Teresa, Sra. Walkyria Barcelos Sperandio; do campus São Mateus, Sr. Aloísio Ramos da Paixão; do campus
Piúma, Sr. Marcelo Fanttini Polese; do campus Serra, Sr. José Geraldo Neves Orlandi; do campus Venda Nova do
Imigrante, Sr. Aloísio Carnielli; do campus Nova Venécia, Sr. Anderson Rozeno Bozzetti; do campus Viana, Sra.
Regiane Teodoro do Amaral; do campus Vila Velha, Sr. Diemerson Saquetto; do campus Vitória, Sr. Hudson Luiz
Côgo; do Polo de Inovação Vitória, Sr. Marcelo Lucas Pereira. O Presidente cumprimentar os presentes, abre a
reunião e faz leitura da minuta da pauta, com seguinte item: 1. Apresentação do planejamento de retomada das

 discussões das Diretrizes dos Cursos Técnicos Integrados. O Presidente abre o item 1 e passa a palavra para a
pró-reitora Adriana que relata há conversas constantes sobre a vacinação e que ontem o Ifes recebeu a notícia que a
Sesa fará, hoje, uma coletiva de impressa para divulgar os procedimentos e fluxos de vacinação. Explica que, após a
mudança de fluxo, em que os municípios ficaram responsáveis pela lista de vacinação, houve problemas
averiguados pelo Gabinete de Crise Estadual e por isso, essa dinâmica será revista, destacando que assim que as
informações forem divulgadas pelo comitê, elas serão repassadas aos grupos do Ifes. Inicia apresentação do
planejamento para a retomada das discussões das diretrizes dos cursos técnicos integrados no Ifes, explicando que
esse processo teve início em 2018 e que houve diversos empecilhos, como legislação nova, pandemia, que
impossibilitaram a continuação das discussões institucionais. Informa que, a partir de um novo planejamento, o Ifes
pode avançar nas diretrizes do ensino técnico integrado. Relata que a ideia surgiu anos atrás no Conif, visto que,
quando iniciou a discussão sobre a reforma do ensino médio, o Conif se posicionou pelo fortalecimento do ensino
técnico integrado, justificando tal ação no fato de que o ensino médio é um dos pilares da oferta dos institutos
federais. E assim, informa que o Conif estabeleceu o fortalecimento do ensino técnico integrado como pauta
estratégica. Neste contexto, o Fórum de Diretores de Ensino organizou um seminário nacional do ensino médio
integrado em setembro de 2017, evento em que, oficialmente começaram as discussões. No ano seguinte, em
agosto, aconteceu o segundo seminário nacional, destacando que o Ifes, a partir de uma solicitação da Proen para
que os diretores-gerais que encaminhassem ao menos um servidor, levou um grande comitiva o evento que definiu
as proposições para a construção das diretrizes para o ensino médio integrado. Explica que estas diretrizes foram
apresentadas ao pleno do Conif, em 2018, que as aprovou como diretrizes indutoras, que determinou que cada
instituto precisa fizesse as discussões no seu âmbito. Relata que o Ifes começa a se organizar e em outubro de 2018
institui a primeira comissão; em fevereiro de 2019 foi designada a comissão local; em março de 2019 foi realizado o
Seminário dos Cursos Técnicos Integrados ao Ensino Médio com o tema "Concepções e possibilidades de
construção". Detalha que de abril a junho de 2019 cada campus fez seu estudo, elaborou suas proposições e
debates; de setembro 07 a novembro de 2019, houve a coleta e análise das propostas pela comissão instituída em
outubro de 2018. No entanto, em março de 2020, por causa da pandemia, a pauta foi suspensa, sendo que a
comissão retornou seus trabalhos em maio de 2020, por meio de reuniões semanais. Relata que o documento ficou
pronto em setembro de 2020 e que no dia 5 de janeiro de 2021, o MEC publicou a Resolução CNE/CP n 1 que trata
das Diretrizes Curriculares Nacionais Gerais para Educação Profissional e Tecnológica. Explica que esta resolução
se constitui de diferentes instrumentos legais e normativos que instituíram a reforma do ensino médio e que por isso,
a Proen entendeu não ser possível apresentar a minuta institucional sem antes analisar a normativa do MEC. Assim,
foi feita uma proposta no Fórum de Diretores de Ensino pela qual se constituiu um grupo de estudo para analisar a
legislação e avaliar em quais pontos a minuta institucional deveria ser revista e organizada. Informa que a Proen pela
via da Diretoria de Ensino Técnico, do Grupo de estudos e da Comissão instituída pela Portaria nº 373, de 14 de



fevereiro de 2020, elaborou o seguinte planejamento de ações: 05/2021 - apresentação do planejamento de
retomada das discussões para definição das Diretrizes dos Cursos Técnicos Integrados a partir da Minuta revisada.
06/2021 - formação continuada em contextos para as equipes nos campi sobre bases legais da Educação
Profissional Técnica, do Ensino Médio, da BNCC do Ensino Médio e outras que se fizerem pertinentes com a
finalidade de adensar o conhecimento das equipes dos Campi frente a temática dos Cursos Técnicos integrados ao
Ensino Médio. 07/2021 - estruturação da proposta da comunidade escolar a partir da Minuta apresentada durante a
formação continuada em contextos. 08/2021 - estruturação das propostas feitas pelos Campi para a Minuta e
organização do texto para tramitação institucional e apreciação das Diretrizes Institucionais para cursos técnicos
integrados no Ifes pelo Cepe e Conselho Superior. 09 a 12/2021 - constituição das equipes de trabalho nos campi e
institucionais diante dos desdobramentos das ações previstas na Minuta e das sugestões que poderão vir a partir do
processo de formação em contexto. E destaca que em 2022 e 2023 a Proen atuará na revisão e implantação dos
Projetos Pedagógicos de Cursos Técnicos integrados ao Ensino, conforme a nova legislação. Manifesta seu
agradecimento para com todos os servidores envolvidos neste processo que se constituiu como um trabalho enorme
cuja conclusão foi necessária muita coragem para entender os processos e a legislação. A diretora Sanandreia
apresenta a proposta de formação para servidores do Ifes, intitulada "A Educação Profissional Técnica integrada ao
Ensino Médio: textos e contextos", cujo objetivo é fomentar o diálogo junto à equipe de profissionais do Ifes acerca
dos instrumentos legais que regem a oferta da educação profissional técnica de nível médio com ênfase na forma
articulada. Apresenta os objetivos específicos, destacando que o resultado esperado é consolidar as diretrizes para
tramitação nas instâncias deliberativas do Ifes. Apresenta a metodologia, explicando que as temáticas serão
conduzidas por evento disparador, ou seja, curso mooc, wordays institucionais e workshops/encontros on-line por
campus. Informa que o público-alvo será servidores do Ifes que tenham atuação direta na apreciação, implantação e
implementação das Diretrizes para Oferta de cursos técnicos integrados ao ensino médio do Ifes, e também os
requisitos necessários. Descreve o processo de inscrição para participação no curso e expõe as agendas e temas
que serão abordados, detalhando-os. O Presidente enfatiza a necessidade de se avançar sobre este tema,
parabenizando a fala da pró-reitora Adriana, e destaca que o ensino técnico integrado está no DNA institucional e
por isso, o Ifes deve estabelecer sua própria política e diretrizes diante das legislações atuais. A diretora Jacyara
Mardgan destaca a importância de se oportunizar essas discussões no campus, pois a formação em serviço será um
diferencial para o trabalho. A diretora Virgínia Carvalho pergunta se as datas podem ser flexibilizadas, pois algumas
delas coincidem com períodos de férias no campus. O dirigente Carnielli parabeniza o trabalho e também pela
vontade institucional de não abrir mão do dna do Ifes, que é a maior virtude desta escola. Relata que o ensino
técnico integrado é muito forte e tende a fortalecer ainda mais, se esse trabalho e essa visão for considerada.
Manifesta sua felicidade com a proposta mas ao mesmo tempo expõe sua tristeza, pois as pessoas não se colocam
à disposição para colaborar e contribuir para com estes projetos. A dirigente Walkyria destaca que a é muito boa
estratégia de divulgação e sensibilização de todos. O dirigente Marcelo Polese relata que o campus Piúma tem
enfrentado um desafio para reformular os PPC´s dos cursos técnicos e que essa discussão está amplamente
distribuída no campus, cuja meta é de finalizar a reformulação até junho para que até o ano que vem os cursos
inciem reformulados, independente das diretrizes. Destaca que, no cenário atual, há diversos atenuantes, como
pandemia e outros, no entanto, é a primeira vez que o campus Piúma realiza a terceira chamada para cursos
técnicos e para preenchimento de uma ou outra turma. E, justificando tal situação pela necessidade de reformulação,
apresenta que as principais alterações serão os cursos técnicos de 3 anos. A pró-reitora Adriana explica para o
dirigente Marcelo Polese e para os demais, que, em 2019, a Proen orientava os campi a aguardarem um pouco a
reformulação de PPC por causa das diretrizes, no entanto, como há outro caminho sendo trilhando a recomendação
é que se for urgência que se faça a reformulação, mas que se considere a carga horária excessiva neste processo.
Pede aos campi que tiverem necessidade de reformular o PPC de algum curso técnico que entre em contato com a
diretora Sanandreia que vai encaminhar algumas questões que já estão na legislação e que devem ser
consideradas. Em resposta a diretora Virginia, esclarece que datas poderão ser flexibilizadas, mas que, infelizmente,
essa flexibilização não poderá contemplar todas as solicitações, no entanto, informa que as formações ficaram
gravadas. O dirigente Octávio declara que, no campus Colatina, havia resistência de 3 e 4 anos de duração e que foi
possível vencer isso, acrescentando que, para a atualização do PPC, já no passado o campus possuía 3 matrizes,
situação que é muito complexa para gerenciamento tanto do sistema acadêmico quanto dos docentes, por isso,
questiona se haverá uma discussão sobre a matriz de referência. Diretora Sanandreia responde que a resolução 11
versa que se deve atentar para a matriz de referência e que, quando ela não existir, deve-se se tomar os cursos
existentes a partir de 75 por cento de equivalência. Relata que o Ifes tem algumas matrizes de referência, mas que
não existe uma matriz para todos os cursos, assim, a Proen tem orientado que se deve olhar para o curso mais
antigo e atentar para os 75 por cento de correspondência entre as disciplinas, as ementas e a carga horária. O
dirigente Octavio destaca que com a mudança das cargas horárias dos cursos e das diretrizes dos cursos, por vezes,
não se possível atingir esse percentual. A dirigente Cláudia declara ser mais saudável que se façam todas as
discussões juntas pois são diversas preocupações, uma vez que, embora o curso seja integrado, ele deve cumprir a
base nacional comum, e considerar a área técnica também. Parabeniza a Proen pelo trabalho, pois essas ações que
visam arrumar a casa de uma vez só são de grande valia, destacando que as cargas horárias mínimas para áreas
técnicas e núcleo comum são questionamentos que nem sempre o campus pode ou consegue resolver, por isso,
trazer a comunidade para discutir tais temas é de grande relevância. A pró-reitora Adriana reafirma a intenção de
discutir todos os referenciais legais, que são fundamentais para a instituição e que vão além do processo de
construção de diretrizes, e por isso, é tão importante o apoio dos dirigentes e diretores de ensino. Destaca que o Ifes
garantirá o atendimento a legislação mas sem desconsiderar as especificidades dos campi, acrescentando que todas
as informações estarão disponíveis no site da Proen que ainda possui todas as discussões e os seminários
gravados. O Colégio de Dirigentes manifesta-se favorável a Proposta de Formação para Servidores do Ifes: a
Educação Profissional Técnica integrada ao Ensino Médio. O Presidente passa a palavra para a diretora Danielli



Sondermann que ao cumprimentar os presentes declara que, em relação ao Decreto 10.139/2019, foi solicitado, em
reunião com a presença de representantes dos campi que, na portaria, houvesse a indicação de suplente, no
entanto, apesar da solicitação ter sido dos campi, ainda alguns não enviaram essa indicação. Informa que o auxílio
TED sobre os chips se encera em junho e que, após uma consulta ao procurador sobre a possibilidade de um
momento transitório entre a banda larga e o chip. Explica que a dinâmica que escolhida pela instituição para os chips
é muito trabalhosa, exemplificando que há a necessidade de se registrar o número e um série de informações.
Informa que foi feito um apelo no grupo de whatsapp para reforçar durante as aulas inaugurais que os alunos já
matriculados podem fazer os moocs, e que, em conversa com a Proen, foi sugerido que, onde tem cobertura deve-se
usar o chip, e onde não tem, os campi precisam se organizar por meio da assistência estudantil para manter o
auxílio. Esclarece que esta organização é necessária e que, infelizmente, as regras apareceram depois que o Ifes já
tinha entregado 3.500 chips, que tem ocasionado muitos problemas, exemplificando-os. Assim, sugere que os campi
estimem o quantitativo de chips necessários para que a Reitoria os envie, aqueles que não forem usados serão
cancelados. A dirigente Walkyria declara que há muitos locais que a única operadora que atende é a Vivo,
principalmente nas comunidades rurais, justificando ser esta a razão pela qual o campus Santa Teresa recorreu a
contratação distinta. A dirigente Regiane questiona se já está definido que não terá mais o auxílio conexão, e como
esse auxílio será substituído pelos chips. A diretora Danielli explica que o auxílio é por via TED, e que a instituição
não tem garantia deste recurso, por isso, é fundamental que os campi se organizem por meio da assistência
estudantil para continuação do auxílio. Sugere que haja uma migração contínua dos alunos de banda larga para o
chip ou que se utilize os recursos da assistência estudantil. Explica que os contratos de banda larga são muito
complicados, pois há necessidade de comunicar o uso em até 60 dias, por isso, o Ifes deve comunicar os alunos
com antecedência para não ter surpresa. A dirigente Regiane relata que as operadoras cobram multa por quebra de
contrato, e também que a assistência estudantil do campus Viana está toda direcionada a um único recurso,
impossibilitando sua utilização. A diretora Danielli explica que a maioria das operadoras tem contrato de 12 meses e
que acima desse período não há multa e, caso seja inferior, o valor da multa será retirado do custeio. O dirigente
Edson destaca que muitos contratos não começaram em maio mas sim, em junho, julho e agosto, enfatizando que o
contrato foi realizado no nome do aluno, a partir da garantia institucional de pagamento. A diretora Danielli explica
que está garantido o prazo de 12 meses para cada aluno. O dirigente Octávio questiona se a indicação das chapas
para as comissões eleitorais locais será feita após as eleições ou se já podem ser indicados antes dela. A diretora
Danielli explica que a comissão geral do Conselho Superior optou por realizar as eleições como forma de alimentar
os sistemas Sig, destacando sua importância, visto que é uma forma de inclusão dos alunos, e ressaltando a
importância da eleição, independente de se ter chapa única. O Presidente destaca que é uma oportunidade de se
experimentar o sistema. O dirigente Diemerson declara que poucos campi tiveram mais de 3 chapas e que viabilizar
o processos eleitoral sem competição não parece interessante, uma vez que não há viabilidade técnica possível de
algo que não tem eleição. A diretora Danielli relata que na Reitoria tem 3 chapas, e o Sig-eleições será utilizado, pois
é uma boa oportunidade de testar o sistema, enfatizando que a Comissão Geral do Conselho Superior solicitou que
essa ação fosse executada. O dirigente Edson declara que a eleição não é discricionário e sim obrigatória, visto que
o decreto 9991 determina que os que as chapas sejam escolhidas por seus pares. Assim, manifesta seu temor de
que o processo seja impugnado por essa questão. Concorda com os demais dirigentes que, possivelmente, haverá
uma grande abstenção, no entanto, deve-se fazer as eleições e, caso não haja inscrição o diretor-geral fará a
nomeação conforme prevê o regulamento. O Presidente destaca a necessidade de se tomar todos os cuidados na
realização da eleição, enfatizando que, infelizmente, todos os institutos federais sofrem com a baixa participação da
comunidade acadêmica, e que não se pode descumprir uma regra que é estabelecida por lei. A dirigente Sandra
questiona se o diretor geral vai nomear as chapas antes ou depois das eleições, destacando que seria mais
democrático que todas as chapas, inclusive as indicadas pelo diretor, participassem do processo eleitoral. A diretora
Danielli relata que fará a seguinte consulta com a Suzana, presidente da Comissão Geral: 1) que quem não tem
chapa, não faz eleição; 2) quem tem uma chapa, vai para a eleição com o intuito de validar o sistema e atender a
legislação; 3) que a chapa indicada participe da eleição. O dirigente Edson destaca que os servidores indicados não
vão gostar de seus nomes aparecerem no processo eleitoral. O dirigente Diemerson declara a enorme tarefa para os
diretores-gerais em quer que emitir declaração para todos os servidores para a vacina covid. O pró-reitor Luciana
relata que tanto o secretário da Saúde, Nésio, quanto da educação, Vitor, destacaram que o Espirito Santo vai
destinar mais doses para profissionais da educação, incluindo todos os servidores, ou seja, docentes e técnico-
administrativo, acrescentando que a Astrazeneca está sendo direcionada para os profissionais da educação. O
dirigente Aloísio, aproveitando a fala do dirigente Diemerson, questiona se é possível que o próprio servidor faça sua
declaração pelo Sigepe, que já tem de vacina. O pró-reitor Luciano explica que o texto da Covid é bem especifico,
por isso, essa declaração não pode ser utilizada, no entanto, relata que a declaração pode ser elaborada no Sipac,
cabendo ao gestor verificar e assinar. O dirigente Edson relata que o Ministro da Educação, senhor Milton Ribeiro,
participará da cerimônia no Instituto Federal do Espírito Santo (Ifes) em Cachoeiro de Itapemirim que será fechada e
com número de participantes restrito, na próxima segunda-feira (7), às 10h30. Informa que o ministro, juntamente
com o reitor do Ifes no Espírito Santo, Jadir José Pela, vai inaugurar o novo bloco acadêmico e a ampliação da
biblioteca do campus da instituição em Cachoeiro de Itapemirim, explicando como foi possível confirmar a presença
do ministro. O Presidente destaca que os deputados Evair e Da Vitória foram responsáveis pelo contato e
confirmação da visita do ministro. Explica que ele chegará às 9h30 no aeroporto que o Ifes tem tentando junto ao
governo do estado o empréstimo do helicóptero para transportar o ministro que deve, além do Ifes, visitar também
uma instituição de ensino da rede privada. Sobre a presença do Presidente da República no dia 11/06, no Espírito
Santo, informa que o Ifes não tem qualquer participação. Solicita, caso seja possível, que os diretores-gerais estejam
presentes, destacando que é dever institucional e um pacto de cidadania o bom recebimento às pessoas,
independentemente de seu posicionamento político, destacando que essa é uma ótima oportunidade de ampliar o
diálogo e também de expor as dificuldades institucionais. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declara



encerrada a reunião. Eu, Alessandro Gonçalves de Assis, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação de
todos os presentes.

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 14:42)
ADRIANA PIONTTKOVSKY BARCELLOS

PRO-REITOR(A) - TITULAR

REI-PROEN (11.02.37.13)

Matrícula: 1844857

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 11:20)
ALOISIO CARNIELLI

DIRETOR

VNI-DG (11.02.33.01)

Matrícula: 270021

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 12:00)
ALOISIO RAMOS DA PAIXAO

DIRETOR GERAL - TITULAR

SMT (11.02.31)

Matrícula: 2716698

(Assinado digitalmente em 03/10/2022 11:29)
ANDERSON ROZENO BOZZETTI BATISTA

DIRETOR - TITULAR

NOV (11.02.26)

Matrícula: 3613435

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 15:49)
ANDRE ROMERO DA SILVA

PRO-REITOR(A) - TITULAR

REI-PRPPG (11.02.37.15)

Matrícula: 1653769

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 11:25)
CLAUDIA DA CUNHA MONTE OLIVEIRA

DIRETOR GERAL - TITULAR

MON (11.02.27)

Matrícula: 1652723

(Assinado digitalmente em 03/11/2021 15:46)
CRISTIANO TITO MELADO

DIRETOR - TITULAR

DOF-REI (11.02.37.11.05)

Matrícula: 1663075

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 13:22)
DANIELLI VEIGA CARNEIRO SONDERMANN

DIRETOR - TITULAR

REI - DIEX (11.02.37.06)

Matrícula: 1544675

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 18:17)
DIEMERSON DA COSTA SACCHETTO

DIRETOR - TITULAR

VV (11.02.34)

Matrícula: 2560543

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 17:51)
DIHEGO DE OLIVEIRA AZEVEDO

DIRETOR - TITULAR

IBA-DPPGE (11.02.23.09)

Matrícula: 2113727

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 13:25)
EDSON MACIEL PEIXOTO

DIRETOR - TITULAR

CAI (11.02.18)

Matrícula: 391599

(Assinado digitalmente em 01/11/2021 11:50)
FABIO LYRIO SANTOS

DIRETOR GERAL - TITULAR

ITA (11.02.24)

Matrícula: 1228029

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 12:39)
HUDSON LUIZ COGO

DIRETOR - TITULAR

VIT (11.02.35)

Matrícula: 270383

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 11:52)
JACYARA CONCEICAO ROSA MARDGAN

DIRETOR - TITULAR

ALE-DIREN (11.02.15.03)

Matrícula: 1933275

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 13:23)
JADIR JOSE PELA

REITOR

(Assinado digitalmente em 26/11/2021 22:59)
JOHNATHAN DEZAN VAGO

DIRETOR - TITULAR

REI-DRTI (11.02.37.12.03)

Matrícula: 1592226



(Assinado digitalmente em 29/10/2021 14:08)
JOSE GERALDO DAS NEVES ORLANDI

DIRETOR - TITULAR

SER (11.02.32)

Matrícula: 1508436

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 12:34)
LEANDRO BITTI SANTA ANNA

DIRETOR - TITULAR

ARA (11.02.16)

Matrícula: 1585493

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 12:05)
LODOVICO ORTLIEB FARIA

DIRETOR - TITULAR

CAR (11.02.19)

Matrícula: 270381

(Assinado digitalmente em 03/11/2021 12:31)
LUCIANO DE OLIVEIRA TOLEDO

PRO-REITOR(A) - TITULAR

REI-PRODI (11.02.37.12)

Matrícula: 1545289

(Assinado digitalmente em 16/12/2021 10:03)
MARCELO FANTTINI POLESE

DIRETOR

PIU (11.02.28)

Matrícula: 1910631

(Assinado digitalmente em 03/11/2021 09:41)
MARIELLA BERGER ANDRADE

DIRETOR - TITULAR

CEF-DIR (11.02.38.01)

Matrícula: 1509960

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 11:18)
OCTAVIO CAVALARI JÚNIOR

DIRETOR - TITULAR

COL (11.02.21)

Matrícula: 1652521

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 11:21)
REGIANE TEODORO DO AMARAL

DIRETOR

VIA-DG (11.02.19.02.01)

Matrícula: 1547964

(Assinado digitalmente em 03/11/2021 11:14)
RENATO TANNURE ROTTA DE ALMEIDA

PRO-REITOR(A) - TITULAR

REI-PROEX (11.02.37.14)

Matrícula: 1369603

(Assinado digitalmente em 03/11/2021 20:00)
SANDRA MARA MENDES DA SILVA BASSANI

DIRETOR GERAL - TITULAR

LIN (11.02.25)

Matrícula: 2694893

(Assinado digitalmente em 03/11/2021 09:50)
WAGNER POLTRONIERE ENTRINGER

DIRETOR - TITULAR

CSE (11.02.20)

Matrícula: 1466903

(Assinado digitalmente em 29/10/2021 14:20)
WALKYRIA BARCELOS SPERANDIO

DIRETOR GERAL - TITULAR

STA (11.02.29)

Matrícula: 1090060
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